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Michel Bise

Quand le bâtiment va, tout va

Par la presse, on a appris que le Conseil d'Etat envisage à terme de créer deux pôles administratifs, dont l'un à Tivoli. Est-ce à dire que les 
oppositions qui empêchaient tout projet de construction ont été levées et que l'Etat entend en profiter pour implanter sur ce site de nouveaux 
bâtiments administratifs? 



oui  non
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